# Sportclub Dahenfeld 1946 e.V.

Unser Dorf - Unser Verein - Unsere Leidenschaft



### **WERTEKOMPASS**

#### Präambel

In einer sich rasant wandelnden, globalisierten Welt leistet auch der Sportverein in Dahenfeld einen unverzichtbaren Beitrag zur demokratischen und nachhaltigen Entwicklung. Dies erfordert verantwortliches Handeln auf der Grundlage von Transparenz, Integrität und Partizipation als Prinzipien guter Vereinsführung. Die im nachfolgenden Kompass definierten Werte und Grundsätze bestimmen das Verhalten und den Umgang innerhalb des (organisierten) Sports in Dahenfeld und gegenüber Außenstehenden.

Der Wertekompass ist für ehrenamtliche Personen, Sportlerinnen und Sportler sowie Mitglieder des Sportclub Dahenfeld verbindlich.

#### 1. Toleranz, Respekt und Würde

Toleranz und Wertschätzung sind die Grundlagen für ein vertrauensvolles Miteinander. Gegenseitiger Respekt sowie die Wahrung der persönlichen Würde und der Persönlichkeitsrechte gewährleisten eine faire, partnerschaftliche Zusammenarbeit und sichern die Einheit in der Vielfalt.

Diskriminierung und Benachteiligung von Menschen in Bezug auf ethnische Zugehörigkeit, Nationalität, Religion, Weltanschauung, Alter, Geschlecht, sexuelle Identität, Zugehörigkeit einer bestimmten Gruppe oder wegen einer Behinderung ist unzulässig. Die Gleichstellung aller Geschlechter wird auf allen Ebenen gefördert. Belästigungen und Mobbing werden nicht toleriert. Der SC Dahenfeld verurteilt jegliche Gewalt, unabhängig davon, ob sie körperlicher, seelischer oder sexueller Art ist.

## 2. Nachhaltigkeit und Verantwortung für die Zukunft

Der SC Dahenfeld verpflichtet sich im Interesse der Zukunftssicherung für nachfolgende Generationen zu einer umfassenden nachhaltigen Verbandspolitik, die die Achtung der Umwelt, ökonomische Anforderungen und gesellschaftliche Aspekte in angemessenen Ausgleich bringt.

### 3. Null-Toleranz-Haltung

Regeltreue und Fair Play sind wesentliche Elemente im Sport. Geltende Gesetze sowie sonstige interne und externe Richtlinien und Regeln sind einzuhalten. Gegenüber Rechts- und Pflichtverstößen, insbesondere Doping und Spielmanipulationen, Kindeswohlgefährdung und sexualisierter Gewalt hat der SC Dahenfeld eine Null-Toleranz-Haltung.

# 4. Sportlerinnen und Sportler im Mittelpunkt

Die Sporttreibenden aller Alters- und Leistungsstufen stehen im Mittelpunkt unseres Engagements für den Sport in Dahenfeld. Ihnen zu dienen, verlangt eine ethisch geprägte Grundhaltung und pädagogische Ausrichtung jedes Einzelnen und vor allem von allen Verantwortlichen.

Beschlossen vom Ausschuss und vom Vorstand des SC Dahenfeld am 26.02.2023